
令和５年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【下谷八菅山区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

埼玉県の川口市では、クルド人による治安悪化、東京都の荒

川区では、外国人による国保の不正受給や保険料の滞納・踏

み倒しなどの問題が起きているようですが、わが町ではそう

した問題はないのでしょうか。

住民課

国保年金課

　厚木警察署に確認しましたところ、町内では埼玉県川口市で

問題になっているような外国人同士のトラブルなどは発生して

おりません。

　外国人の国保加入に際しては、在留の資格や期間について十

分に確認を行っており、加入後の海外療養費や海外出産に係る

出産育児一時金の支給に際しても、審査機関による厳格な審査

を行っているので、把握している不正受給はありません。

　また、保険税の滞納については、通訳職員や自動翻訳機の活

用による納税折衝を行い、納税されない場合には、督促や催告

などの手続きを経て差押等の滞納処分を行うなど、公平性の確

保に努めております。

2

町委嘱役員等の選出について、当地区は高齢化により自治会

の存続が危ぶまれているところで、各種役員（青少年指導

員、スポーツ推進委員等）の選出が難しくなっています。欠

員は可能ですか。

同様に、育成会（青少年）の役員をお願いするのも困難に

なっており、役員が決まらない場合、活動を休止したいと考

えています。活動を休止とすることは問題ないですか。

福祉支援課

住民課

健康推進課

生涯学習課

　行政区に選出をお願いしております各種役員につきまして

は、地域にとって重要な役割を担っておりますことから、欠員

は避けたいところであります。

　なお、どうしても人選が難しい場合は、地域の状況をお聞き

したいと考えておりますので、担当課にご相談ください。
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3

シカの捕獲について、今年の５月頃より当地区内での出現が

頻繁に見られます。人への害は無いかと思いますが、車道へ

の飛び出しによる衝突事故が危惧されますので、捕獲を計画

していただきたい。また、イノシシについても重点的に捕獲

作戦を実施していただきたい。

環境課 　シカやイノシシの捕獲につきましては、町有害鳥獣対策実施

隊及び県猟友会愛甲郡支部により被害状況などに応じて実施

し、八菅山地域内においては、本年度９月末までに５頭のイノ

シシを捕獲しております。

　しかしながら、近年、個体数の増加や野生鳥獣の人馴れ等が

進んできていることから、人里への出没も多く見られるように

なっております。

　人への恐怖を覚えさせるため、地域の皆さまによる継続した

追い払いも有効でありますことから、町では、花火等の追い払

い道具を提供しておりますので、ご活用ください。

　また、囲いわなを利用した捕獲についても、地域の皆さんに

餌まきや見回りなどの運用にご協力いただきながら、対応いた

しますので、ご相談いただきたいと存じます。

4

放置車両の撤去について、河川敷にある放火された車両が半

年以上そのままになっています。

環境課 　八菅橋下流左岸の放置車両につきましては、河川管理者の厚

木土木事務所に撤去を要請してきており、10月13日に撤去しま

した。

5

下谷地区生活道路における走行車両のスピード抑制対策のお

願い、特に通勤の時間帯に通り抜けと思われる車がスピード

を上げて走行している。通学路にもなっており、何らかの対

策をしないといつかは事故が起きるのではと危惧しておりま

す。数カ所の路面上にスピードハンプ等の設置を検討いただ

きたい。

住民課 　スピードハンプ等の物理的なスピード抑制対策については、

車両通過による音や振動などが発生することなどから、沿道住

民をはじめ、地域の方々の理解を得ることが必要であり、直ち

に設置することは困難であるため、当該道路には9月に運転者

への注意喚起として、「速度おとせ」の看板を2基設置いたし

ました。
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